

Compte rendu de l'Assemblée Générale Intercatégorielle du 16/10/10 à Caen

Suite à la manifestation de 16 octobre 2010 suivie du blocage de Centre Paul Doumer une soixantaine de personnes s'est dirigé vers le bâtiment Lettres occupé de l'Université de Caen afin de participer à l'assemblée générale intercatégorielle.

Vu le grand nombre de personnes ne participant pas aux assemblées générales précédentes, celle ci a débuté par la présentation des principes de base tels que la démocratie directe, le retrait inconditionnel de la réforme de retraites, le refus des lois antisociales, racistes et xénophobes. Le fonctionnement de la prise de parole a également été rappelé.

L'assemblée générale s'est poursuivi sur un point information dans lequel il a été indiqué le déroulement des luttes dans différents secteurs. Il existe des mouvements dans tous les dépôts de carburant du pays, certains sont actuellement bloqués, d'autres sont en cours de fermeture. Des intermittents en grève perturbent le déroulement de représentations, occupent des locaux et se disent indépendants mais solidaires de notre action.

La suite de l'assemblée générale s'est axée sur les mouvements lycéens et étudiants et la manière de lier les différentes luttes entre elles. Les lycéens demandent de l'aide aux étudiants dans l'organisation de leur mouvement, car ils craignent une perte de motivation au sein de leur rang. Il a été proposé de mettre en place un système de référents afin de faciliter et d'améliorer la diffusion des informations ainsi qu'une feuille de lutte les regroupant.

Malgré la forte mobilisation au Campus 1 de l'université de Caen ainsi que le blocage du bâtiment Lettres, le Campus 2 reste modérément impliqué dans le mouvement. Pourtant il existe une motivation de ce dernier à participer aux actions de lutte.

En France, le blocage de points stratégiques et économiques prend de l'ampleur, il a été indiqué concernant le dépôt de carburant de Caen qu'il devait être mis en place un système de roulement afin de remplacer les camarades sur place. Il a été aussi indiqué la volonté de blocage du dépôt de Ouistreham lundi matin.

Assemblée Générale Intercatégorielle

Blocage du dépôt de carburant de Caen, Lundi 18 Octobre prévu pour toute la journée à partir de 4h du matin

Assemblée Générale étudiante, Lundi 18 Octobre à 13h, Rendez vous au Phénix, Campus 1

Manifestation Nationale, Mardi 19 Octobre à partir de 10h, place Saint Pierre

Pique nique après la manifestation au Phénix, Campus 1

Action Mardi 19 Octobre à partir de 14h, Rendez vous au Phénix, Campus 1

Assemblée Générale Intercatégorielle, Mardi 19 Octobre vers 18h30 – 19h selon la durée de l'action mise en place, Rendez vous au Phénix